
COMITATO PARI OPPORTUNITÀ 

DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI NOVARA 

 

Verbale incontro  

del 2.7.2024 h. 16.00 

*** *** *** 

Nella giornata del 2.7.2024, alle ore 16.00, presso lo Studio dell’avv. Tomamso 

Mazzini, è riunito il Comitato Pari Opportunità, sono presenti: L’Avv. Alessandra 

De Gasperis, l’Avv. Mara Biella, L’Avv. Rosamaria Pizza. 

Presiedono la seduta l’Avv. Mazzini, mentre l’Avv. De Gasperis svolge le funzioni di 

segretario. 

Si procede all’esame dei seguenti ordini del giorno: 

1) Discussione bozza regolamento CPO: l’avv. Biella presenta la bozza di 

revisione del Regolamento del CPO approvato dal Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati con delibera del 11.04.2017 e le differenze con la precedente 

elaborazione. In particolare, si concorda di rendere più agevole il regolamento 

al fine di consentire ai membri del CPO una più agile partecipazione alle 

riunioni, nonché i luoghi di svolgimento delle stesse. I membri concordano 

sulla necessità di garantire alternanza di genere tra i componenti del 

Comitato. Similmente, si ritiene di attribuire prevalenza al voto del Presidente 

o di chi ne fa le veci, in caso di parità di voti nella deliberazione in 

discussione. In caso di assenza del Presidente, la carica è rappresentata dal 

Segretario o dal membro più anziano del Comitato. 

2) Stallo rosa: il Presidente riferisce in merito alla realizzazione dello “stallo 

rosa” di parcheggio la cui segnaletica orizzontale e verticale è stata 

posizionata lunedì 1° luglio 2024 a seguito del sopralluogo. Si discute sulla 

possibilità di inaugurazione dello stesso e dell’apposizione di una targa 

informativa per gli utenti, da apporre sotto alla segnaletica verticale, che 

testimoni l’iniziativa del CPO per la realizzazione del parcheggio riservato. 

3) Discussione su organizzazione corso abilitante Legge Regionale 5/2016, 

convegni L.R. 4/2016: I membri del Comitato rilevano la necessità di 

avviare le attività organizzative relative al corso abilitante nell’ambito della 



Lg. 5/2016 entro ottobre 2024. I componenti concordano sulla necessità di 

coordinare le iniziative del Comitato con le attività del POF predisposto dal 

Consiglio dell’Ordine. 

4) Proposte e progetti per attività del Comitato: la Collega Pizza suggerisce 

che il Comitato partecipi ad attività nelle scuole a fini formativi; gli altri 

componenti ritengono che l’iniziativa debba riguardare tematiche proprie del 

CPO. La discussione prosegue tra i membri del Comitato sulle modalità e 

opportunità di avviare un progetto nelle scuole e viene rinviata per ulteriori 

approfondimenti.  

5) Varie ed eventuali: I componenti del Comitato convengono sulla necessità 

di creare una pagina Instagram del CPO al fine di implementare e migliorare 

la presenza sui Social Network con l’obiettivo di migliorare la conoscenza, da 

parte dell’utenza e della comunità, delle attività e delle iniziative intraprese.  

Il Comitato, all’unanimità, delibera che la prossima riunione è stabilita per la data 

del 19.7.2024. 

La seduta si chiude alle 17.02. 

 

Il Presidente       Il Segretario 

Avv. Tommaso Mazzini    Avv. Alessandra De Gasperis 
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